
大宮駅グランドセントラルステーション化構想アンケート実施結果

東 日 本 交 流 拠 点 整 備 課

１． 目的 

大宮駅グランドセントラルステーション化構想の具体化にあたり、まちを回遊

するにあたり求められる機能についてご意見をお伺いしました。

２． 概要 

（１） 実施方法

まちを回遊しようと思うのにあったら良いと思う機能について、イメージ

ボードで示した上で、各設問について口頭回答形式で実施。

（２） 実施日

平成 30年 9月 23日（日） 10時～16時

（３） 実施場所

鐘塚公園イベントブース

（４） 回収数

66件



３． 結果

（１） 属性情報 

 ① 居住地  

② 性別 

③ 年齢層 

5%
9%

86%

12%

49%

23%

16%

大宮区   33人 北区  6人

見沼区 4人 西区   4 人

岩槻区 3人   浦和区 2 人

南区     2人   中央区 2 人

緑区    1人 

男性 

72％ 48%52%

20代以下 

30代～40代 

50代～60代 

70代以上 

県内市外 

市内 

男性 女性 

県外 



問１. まちを回遊しようと思うためにあったら良いと思う機能を教えてください。（択

一式）

問２.なぜその機能が重要と思われますか。理由を教えてください。（自由意見） 

【緑、木陰の創出】 

子供を連れてだと木陰で歩きやすく途中で休憩できるスペースが必要。川崎ラゾーナのよう

な空間になると良い/参道まで気持ちのいい緑でつながるといい/大宮の特性を考えると緑が

あるべき/歩きやすくなるため/休憩できる為。/参道のパン屋でパンを買い、参道内のベンチ

で食べたがとても良かったため/現在歩道がデコボコしているため、歩きやすい歩行空間があ

ると良い/緑があって歩きやすいし、疲れた時にはベンチがあれば休憩ができる/氷川の緑を

大事にしたまちづくりを進めて欲しい/夏の暑さ対策/夏の暑さ対策も含めて緑が多い歩道が

欲しい/沿道店舗に隣接して休憩所。休憩所に緑/大宮駅付近には緑が少ないので/休憩できる

公園（緑多い方がいい）/緑の多い街（歩行空間や広場に緑、木陰があるとよい）/雨に濡れ

ないデッキを整備してほしい。緑も多いと尚Good/自然をのこしてほしい/公園、遊具のある

もの 

【歩きやすい歩行空間】 

車がいない空間。エレベーターが整備されている（ベビーカー）。広い歩道が整備されてい

る（自転車との錯綜が怖い）/広くて歩きやすい空間。案内看板がない/車のいない安全な歩

行環境。東京駅のような地下街があるといい（天候の心配なし。安全）/濡れずに歩車分離さ

れた空間（子供を連れてゆったり歩ける空間）/歩道が狭い/現在歩道がデコボコしているた

め、歩きやすい歩行空間があると良い/自転車の通行と歩行者を分離する事が良い/東口にデ

ッキを作ってほしい/自転車の走りやすい環境。駐輪場も拡充してほしい/今後の高齢化社会

に向けて、充実が必要/自転車が歩道に入ってくるので危険。安全に歩ける空間が必要/回遊

性を高めるためには歩行空間が必要。歩くには休憩所/歩行者デッキ。自転車は歩道で分け安

全性を確保できると良い/野田線とJRの乗り換えをしやすく。東西の行き来が近くなってほ

しい。東口の交通渋滞を解消してほしい/駐車場を多く整備してほしい（駅近）。野田線JR

の改札が近くなると良い（以前大和田在住）。空地を有効活用した方が良い/東西連絡通路を

自転車を押して渡れると良い。自転車と自動車の分離/歩行者と自転車が分離されて欲しい。

デッキは不要。歩道が広いとうれしい/コンコース、連絡通路を広く取りゆったり歩けるよう

に歩く人が交錯しない位の広さ/野田線とJRの乗り換えが近くなると良い。野田線と西口（そ

ごう）までの距離が近くなって欲しい/雨に濡れないデッキを整備してほしい 



【魅力的な沿道店舗】 

カフェなどのおしゃれなお店がほしい/子供を連れてだと木陰で歩きやすく途中で休憩でき

るスペースが必要。川崎ラゾーナのような空間になると良い/カフェなどがあると良い/賑わ

い性が大宮の魅力。再開発で四角い箱が整備されるようなことはして欲しくない。イベント

の参加を検討しても大宮駅周りで実施できる場所が少ない。広場整備にあたっては融通のき

く使い勝手の良いものとしてほしい/休憩できるベンチ。魅力的なお店/疲れた時にカフェで

休憩したいため/参道のパン屋でパンを買い、参道内のベンチで食べたがとても良かったため

/休憩施設（ベンチ）が良いと思うが、住み着いてしまう人がいる可能性があり、カフェが良

いと考える/今の東口には面白いものがない。期待しています。時間を使える施設が必要。（コ

ト消費）/GCSは知らなかった。今の東口は本当に汚い！特にマンボウのビル。もっと楽しい

店が増えるといい/沿道店舗に隣接して休憩所。休憩所に緑。それらの場所はバリアフリーと

全てが連動するのが良い。回遊性を高めるためには歩行空間が必要。歩くには休憩所。 

歩きやすい。楽しい/飲食店。ベビーカーでも歩きやすい。エレベーターたくさんある。安い

スーパーがない。バスの本数を増やしてほしい/子供の遊べるスペースが足りない 

【休憩施設の充実】 

中山道をデッキで渡してほしい（一番街から一の宮通り）高鼻２丁目在住。駅まで歩くのに

中山道がネック。周辺の居住環境向上のためにも駅までのアクセス性の向上が必要。トイレ

が少ない/子供を連れてだと木陰で歩きやすく途中で休憩できるスペースが必要。川崎ラゾー

ナのような空間になると良い/休憩できるベンチ/休憩できる為/歩いた時に休憩出来る施設

があると良いから/子供が遊べる所がない。バイパスまで行かないと長時間過ごす場所がない

/おもちゃがある遊び場（建物）子連れで休憩できる場所があるといい/駐輪場を増やしてほ

しい。サインの充実。水飲み場があるといい。公衆電話。 

【バリアフリー対応】 

中山道のスクランブルを地下化して地下街があると良い。（おじいちゃん、おばあちゃんが

危ない。水没対策も必要）/中山道をデッキで渡してほしい（一番街から一の宮通り）高鼻２

丁目在住。駅まで歩くのに中山道がネック。周辺の居住環境向上のためにも駅までのアクセ

ス性の向上が必要。トイレが少ない/エレベーターなどの昇降機/車がいない空間。エレベー

ターが整備されている（ベビーカー）/今後の高齢化社会に向けて、充実が必要/老人なので

バリアフリー化が大事。歩きやすい環境なら街に出やすくなる/それらの場所はバリアフリー

と全てが連動するのが良い/情報発信は将来の形を見据えた方式。全体像を見て計画が必要。

小さな店ものこしてほしい。つえをついているから。自然をのこしてほしい。 

【その他】 

公園。公園が少ないので、公園があると良い。（広場でもOK）/東西通路動く歩道。都会的

な感じがするため/動く歩道/道路整備。渋滞がひどいため、解消した方が良いため/公園遊具。

子供が遊ぶ場所がない。（土呂駅西口駅前のように、少しでも良いので遊具があると良い。）

/道路整備。中山道の渋滞がひどいため解消してほしい/駐輪場整備。駅の近くに駐輪場がな

いため、整備してほしい。 


